
PV  Ca du 7 décembre  2010 

 

Présents    P. Achten, C. Bolkaerts, J. Ruyffelaert, F. Remacle, D. Bourguignon, Jc . Baccus, Jc Debatty,  

P. Decraene, J. Henard, C. Lemoine  

Suppléants  A. Cabay, C. Kinon, P. Dufays, A. Riga , J. Cloessen, B. Gaspard 

Excusés      H. Broun,  T. Khuc 

 

1) Préparation AG AIF : Le dossier présenté par l’AIF est examiné, commenté , et discuté. Il n’y a 

toujours pas de point de comparaison entre le budget présenté et l’ancien .  

F. Remacle étudiera les problèmes résultants  du :  Soigneur, Assistant coach, lorsqu’il n’y a pas de 

coach principal 

La manière de voter est définie 

       Composition de la délégation : P. Achten, J. Ruyffelaert, A. Cabay, J. Cloessen, P. Dufays, C. Bolkaerts 

 

         Les suppléants quittent la séance. 

        

2)  Tour des cellules :  

 

Compétition : 

 

• A ce jour  99  demandes de changements. Plusieurs forfaits en jeunes, Thimister, Spa, Esneux, St 

Louis Waremme, 

• Les nouvelles inscriptions sont rentrées. Néanmoins J. Henrard déplore une petite erreur : un 

tournoi a été annoncé le premier week end de janvier , alors qu’une journée était  programmée. 

Donc on va  décaler la journée pupilles et minimes. 37 dérogations ont été  accordées, toutes 

catégories confondues. Diminution de 116 équipes à 104 pour le premier tour. Une comparaison 

pour le 2
ème

 tour sera faite pour le prochain CA. 

• Beach : ça avance bien, certaines dates sont déjà déterminées ; le championnat commencera le 

15/5 Chaudfontaine …. Et finale le 17 juillet à Coronmeuse. 

• J. Ruyffelaert signale qu’il a reçu la liste des clubs qui ne sont pas en ordre avec l’obligation d’aligner 

une équipe  Jeune.  2 clubs ont des équipes en AIF et en provinciale, affin qu’il ne soit pas 

sanctionné deux fois et que l’amende appliquée soit la même pour tous, C. Lemoine contactera l’AIF 

• JC Debatty donne lecture d’une lettre de F Devos concernant les montées et descentes. Une 

réponse adéquate lui sera adressée. 

• Lettre de l’entraîneur de Franchimont P4. Une réclamation sera introduite par le Comité provincial 

contre les propos injurieux de ce monsieur. 

• 2 rapports d’arbitre un peu légers. L’ arbitre sera convoqué devant un collège des dirigeants des 

cellules compétition et formation et le CA émet l’avis de le déconvoquer jusqu’à comparution.  

 

Formation 

• Lors des interprovinces  les  filles et les garçons  ont terminés à la 2ème place 

• De plus en plus de liégeois et de liégeoises participent aux sélections AIF => le travail est bon.  

• Des détections seront organisées pour les filles 97 avant noël et les examens. 

• Demande  d’Albert Daffe pour trouver des salles pour 2 clinics en avril et mai prochains. 

 

Communication 

• Les fichiers seront transmis à Dany pour le vendredi qui précède le 1er lundi du mois. 



• J. Baccus vu le nombre restreint de réponse renonce a son projet de concours photo 

•  Le suivi des oreillette  est reporté vu l’absence de T. Khuc  

•  Le suivi formation arbitres est reporté également  

•  Le suivi réunion Fisc : un débriefing est paru sur le site.  

• Une brochure sera envoyée à tous les clubs repris dans le fichier de la maison des sports. 

 

Divers  

• les prochains CA sont fixés au 11/01 ,15/02, 15/03 

• Liège sur sable : l’idée est de mettre du sable sur tout l’espace de la patinoire (y compris à 

l’intérieur) et le long du quai.  

• J. Henrard annonce qu’il ne renouvèlera pas son mandat à la présidence de la cellule formation et 

nous en expose ses motifs.  

• J. Ruyffelaert présente la situation financière arrêtée au  30/11 .  

 

 

             P. Achten C. Lemoine 

      Président  Secrétaire 

   

 

 


